

3年生

修学旅行



3年生は、修学旅行で伊勢志摩方面に行ってきました。乗り物に乗ってドキドキしたり、生き物の様子をワクワクしたりしました。ホテルでは友達と一緒に浴衣を着たり、寝たりして楽しく過ごしました。それぞれいろいろな思い出ができました。

2年生 体験学習（リトルワールド）

12月1日に、先月雨天で延期になったリトルワールドへ行ってきました。予報よりも暖かく感じる気温で気持ちよく散策などができました。衣装を着たり、軽食を買って食べたり、充実した一日になりました。



1年生 校外学習（グリーンピア春日井）

校外学習で、グリーンピア春日井に行ってきました。事前学習では、園内で観察することができる植物や動物を学習したり、どのルートを回るか確認したりすることができました。当日は、動物ふれあい広場にて、ポニーや羊、孔雀など様々な動物を興味深々の様子で観察したり、園内での活動を記念した集合写真を撮ったりすることができ、貴重な体験をすることができました。



さくら組 学級旗づくり

美術では、体育大会に向けて、「さくら」をテーマにした学級旗を制作しました。ローラーや筆を走らせ、笑顔を浮かべつつ楽しく活動に取り組む姿が見られました。体育大会当日には、素敵な学級旗がたなびきました。

